

Freie Demokraten Limburg

FDP FRAGT NACH – INFO-STELEN

17.11.2019

ROSTIGE STELEN BLEIBEN DER INNENSTADT ERHALTEN

Seit vielen Jahren sind sie ein Thema in Limburg; leider passiert nichts. Wir haben seitens der FDP-Fraktion im letzten Jahr beantragt, den Abriss der Info-Stelen in 2019 durchzuführen. **Unser Antrag wurde von CDU/SPD/GRÜNE abgeschmettert!** Dabei gab es schon 2018 seitens des Fördermittelgebers grundsätzlich grünes Licht dafür. Seit mehr als 4 Jahren befassen sich Anträge/Anfragen und Haushaltsbegleitbeschlüsse von uns mit dem Thema. Passiert ist wenig - konstant bleibt einzig der Unmut über die Objekte.



Den Stromabzuschalten, keine Wartung ehr durchzuführen und die Stelen sich selbst zu überlassen ist keine Lösung. Wir haben daher nach einem Jahr der „Überlegung im Rathaus“ nachgefragt. Die Antworten zu unserer Frage sind ernüchternd. Viele Worte, im Grunde ist nichts passiert. Und es ist auch nicht erkennbar, dass etwas passiert! Man überlegt im Rathaus. Und noch besser die „Nichtantwort“ zu Kosten. Bereits in der letzten Sitzung wurde unsere Nachfrage zu den Gesamtkosten vertagt wegen Erkrankung. Wir haben vier Wochen gewartet. Doch auch jetzt – keine Antwort dazu Nur ein Mitarbeiter hat wohl die Zahlen. Abenteuerlich. Oder will man keine Gesamtzahl dazu, was das Abenteuer die Steuerzahler kostet, nennen? [Unsere Anfrage und die Antworten finden sich nachstehend.](#)